

- Cuando llegue a su domicilio, aplíquese frío sobre el apósito durante 10 a 15 minutos. Posteriormente retire el frío y el apósito.
- Si su reumatólogo se lo ha pautado, tome un antiinflamatorio el día de la punción y al día siguiente en dosis única.
- En general, la inyección articular de ácido hialurónico no suele presentar complicaciones.
- En casos aislados se puede producir dolor en el punto de inyección, en la articulación o dar lugar a un pequeño hematoma en el lugar de la punción (sobre todo en las personas en tratamiento anticoagulante) que se resuelve espontáneamente.
- Ocasionalmente puede observarse un ligero brote inflamatorio relacionado con una reacción de la sinovial al producto inyectado que se resuelve en pocos días sin secuelas.
- La complicación más grave, aunque muy rara si se respetan las condiciones de asepsia, es la infección local. En el supuesto que note que el estado de su articulación empeora o aparece fiebre o signos que sugieran infección local deberá acudir lo antes posible a su reumatólogo o al servicio de urgencias.
- La inyección intraarticular de ácido hialurónico suele provocar una mejoría del dolor y de la rigidez articular, aunque sus potenciales efectos beneficiosos sobre el deterioro del cartílago se notan a más largo plazo.
- Si tiene cualquier duda, no dude en contactarnos. Le atenderemos con mucho gusto.